
明日から 地区秋季大会
17日(土)～18(日)に地区の秋季大会が開催されます。１・２年生にとっては

初の公式戦となります。３年生からバトンを受け継ぎ、夏の練習を乗り越えて力
を付けてきました。コロナ禍のため、十分な練習はできなかったかもしれませんが、それは他校も
同じことです。与えられた条件の中で、いかにチーム一丸となって最大限の力を発揮できるか…。
声は心の接着剤です。コミュニケーションよく、心を通わせて、今できる最高のプレーを期待して
います。次に、各部主将の決意をお伝えします。

※＊＊さんは本校でペアが組めず、秋季大会(公式戦)は欠場

となり、１年生大会には象潟中とペアを組み出場します。

【 男子卓球部 主将 佐藤＊＊さん 】
僕たち男子卓球部は、団体戦での

全県出場を目標に練習をしてきまし

た。新体制になって初の公式戦なの

で少し不安ですが、男卓の有り余る

程の元気で押し切ります。団体戦は予選リーグ

上位２校のみ決勝トーナメントへ出場できま

す。ですが１位通過しないと前回大会優勝の本

荘南中とあたる可能性が高いので、１位通過で

きるように頑張ります。

２日間応援よろしくお願いします！

【 バレーボール部 主将 佐藤＊＊さん 】
私たちバレー部は、初戦大内中学校と対戦し

ます。平日と休日、どちらも合同練習をして気

合いが入っています。最初は、ローテーション

が合わないこともあったけれど、日々練習して

いくうちに合ってきたので怖がらず堂々と試合

をしていきたいと思います。私たちの

目標はまず２日目に残ることです。残

ることができたら優勝を目指している

ので頑張りたいです。

応援よろしくお願いします！

【 ソフトテニス部 主将 佐藤＊＊さん 】
私は、９月19日に西目テニスコートで行われ

る１年生大会に出場します。練習では、基

礎のフォアやバックを中心的に練習し

てきました。自分はフォアが入るよう

に考えながら練習してきました。大会

本番では練習してきた成果が出せるよう

に頑張り、ペアとの声掛けも忘れずにプレーし

たいです。 応援よろしくお願いします！

【 女子卓球部 主将 黒木＊＊さん 】
私たち女子卓球部は、４人という少ない人数

ですが、様々な学校と練習試合をしたりして対

策をしてきました。普段の練習では、苦手なこ

とを中心に繰り返し練習し、克服できるように

努力してきました。私たちの目標は、県大会に

出場することです。そのために日々

の練習を大切にし、部員一丸となっ

て取り組んでいます。大会では悔い

が残らないよう、精一杯プレーして

きます。応援よろしくお願いします！

【 野球部 主将 佐藤＊＊さん 】
僕たち野球部は初戦、西目中学校と対戦しま

す。合同チームとなった由利中、

岩城中の皆さんと出場します。声
をかけ、１球１球集中してプレー
します。合同練習はあまりできな

かったけど、全力を出し切り、優
勝したいと思います。

応援よろしくお願いします！

〔 保護者・地域の皆様へ 〕

今大会は、新型コロナウイルス感染症拡大防

止のため、家族等のみの観戦 となります。

また、その制限につきましても、日程や会場

に違いがあるため、競技ごとに異なりますの

で確認をお願いします。

地域の皆様には観戦・応援の機会が失われる

ことになり、大変心苦しい限りですが、何卒ご

理解・ご協力をお願いします。
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薫 風 の 丘
【教育目標】

心 ひ と つ に 明 日 を 拓 く
「豊かに・たくましく・支え合って」

け だ か き 姿 わ が 誇 り




